

Profesor de PrepaTec expone problemáticas actuales en novela juvenil



La **historia de un adolescente** en una preparatoria de alta exigencia, que tiene que lidiar con la presión de esta, el cambio climático y el amor es lo que se refleja en la novela **“Galileo-kun, señales de los últimos días”**, de **Carlos Calles**.

El quinto libro del profesor de la **PrepaTec Valle Alto** busca enfatizar en los **problemas que vive un joven de la actualidad**.

“La novela sucede en Monterrey en el 2033, un mundo similar al de ahora, pero sí hay especulación de cómo las cosas pueden ir cambiando en estos próximos 10 años”, explicó.

La novela está disponible en la **editorial Edebé** <https://tienda.edebe.com.mx/> y en <https://www.carloscalles.com/>.

Los problemas de Galileo-kun

Uno de los principales problemas a los que se enfrenta el personaje principal de la novela es que **en esa realidad los jóvenes toman pastillas para mejorar en lo cognitivo y Galileo se cuestiona esta acción**.

“Es opcional, pero de esas cuestiones opcionales que son de a fuerzas. Galileo, al ser héroe no está tomando estas pastillas cuando empieza la obra, hay cierta resistencia también de su familia.

“Él dice yo puedo terminar la prepa, ser sobresaliente sin necesidad de este agente externo que serían las pastillas. Sin embargo, hay demasiada presión social”, mencionó el autor.

En otro eje **Galileo**, junto a su amiga **Nuria**, deciden ingresar a un grupo activista ante el **cambio climático** que notan en el mundo, donde las altas temperaturas son de todos los días.

“Se unen a un grupo de activistas que se llama grupo pro climático y eso genera problemas, porque el gobierno los considera terroristas. Ellos quieren ser parte de eso y no están seguros si no vale la pena arriesgar la vida en ciertos casos nada más para ser activistas”, comentó Calles.



/> width="900" loading="lazy">

El otro punto importante de la novela es **la relación de amor que se genera entre ambos personajes.**

Estos son los temas en los que [Carlos Calles](#) busca dejar una reflexión al lector.

“Se presta mucho para reflexionar sobre esos temas y simplemente por el lado del cambio climático. Los personajes, por ejemplo, en un momento dado deciden bajar su consumo de carne.

“Creo que los lectores también se podrían en un momento dado preguntar si la alimentación que están teniendo en su día a día podría ser más justa”, dijo.

"Un mundo similar al de ahora, pero sí hay especulación de cómo las cosas pueden ir cambiando en estos próximos 10 años".

La lectura en los jóvenes

El **acercamiento de los adolescentes a la lectura** y otras artes debe hacerse retomando este gusto de la infancia, apuntó el **profesor de literatura en Bachillerato Internacional de PrepaTec**

"A partir de prepa creo que el enfoque o la misma condición humana actual nos va empujando hacia pensar en cosas más económicas, más prácticas, y se le ve poco uso práctico para el futuro tal vez a las artes en general. Estoy de acuerdo con eso.

"Sin embargo, en mi experiencia es solo cuestión de mostrarles otra vez. Aquí está esto, te acuerdas, antes lo hacías o estabas más en contacto con esto cuando eras más joven, todavía existe, hay otros textos más para tu edad", explicó.



/> width="900" loading="lazy">

El poder escribir novelas juveniles es una habilidad que ha generado por sus gustos de la infancia y la adolescencia, comentó el **Premio Nuevo León de Literatura 2018**.

“Tengo 40 años y me doy cuenta que sigo sintiéndome en algunas cosas de mi vida muy joven y no sé si solamente sea por cuestiones de la prepa, pero me sigue gustando mucho jugar Nintendo. Sigo leyendo cómics de Superman, cosas que vengo acarreado desde la infancia.

“No me gusta dejarlas ir y sigo, tengo un hijo de 4 años que se llama Gael y estoy compartiendo con él esas cosas. Todavía me siento muy capaz de identificarme en el espíritu con lectores jóvenes”, sostuvo.

Calles ha escrito **“El polvo que se acumula en los objetos”** (2012), **“La ilusión del caos”** (2015), **“La ilusión del cambio”** (2017) y **“Escaleras”** (2019).

También se espera presentar **Galileo-kun** en la **Feria Internacional del Libro de Monterrey** y de **Guadalajara**; y prepara la segunda parte de dicho libro.

TAMBIÉN TE PUDE INTERESAR LEER: